

## MITI ITI



MITI ITI (« la petite mer » en tahitien), une tortue verte sub-adulte, a été trouvée dans le lagon de Moorea à Papetoai le 25 septembre 2019, flottante à la surface et tentant en vain de plonger. Fléchée à la tête par fusil harpon, elle présentait une blessure au niveau de la tête et de nombreuses coupures au niveau du cou.

A son arrivée, elle pesait 10,200kg et mesurait 45,6cm. A ce jour, MITI ITI est toujours sous surveillance en salle de soins, elle présente une sévère anomalie de flottabilité réduisant ses capacités de nage et occasionnant des difficultés à respirer.



MITI ITI (« small sea » in tahitian), a sub-adult green turtle, was found in the lagoon of Moorea in Papetoai on September 25th, 2019, floating near the surface and trying to dive in vain. With a speargun arrow wound in the head, it had also had numerous cuts in the neck.

When it arrived at the Care center, its weight was 10,200kg and its height was 45,6cm tall. To date, MITI ITI is still under medical supervision in our care room. It presents a severe buoyancy anomaly limiting its swimming abilities and causing some breathing disorders.

